



## DÉGUERPISSEMENT

Pas question pour les autorités de relâcher la pression autour des exploitants illégaux de nos ressources naturelles. Un Tchadien a toutefois mis le feu à un village d'orpailleurs dans le district de Ndangui (Ogooué-Lolo) pour faire échouer une opération de déguerpissement de l'armée.

Page 8

## COVID-19

Le nombre de nouvelles infections au Covid-19 demeure à un seuil relativement bas (31 en 48 heures, entre mercredi et jeudi derniers), avec un taux de positivité à 0,5%. Pour autant, l'épidémie continue de faire des victimes : un décès supplémentaire, portant le chiffre total à 162.

Page 4

## FOOTBALL

Au sortir d'un week-end de finales, l'Argentine (Copa America, la 15<sup>e</sup> de son histoire), l'Italie (Euro, son 2<sup>e</sup> - au bout du suspense) et le Raja Casablanca (Coupe de la Confédération africaine) en sont les grands triomphateurs. Leurs victimes s'appellent Brésil, Angleterre et la JS Kabylie.

Page 10

# CLEAN AFRICA : LE JOUR DE VÉRITÉ

**SOUmise**, de la part du ministère de l'Intérieur, à un ultimatum arrivant à expiration, la société Clean Africa devrait avoir ce lundi débarrassé Libreville des monceaux d'immondices qui jonchent ses rues ou affiché - comme elle semble le faire depuis jeudi soir - une volonté claire dans ce sens. Et avec elle, tous les acteurs engagés dans la lutte contre l'insalubrité. Rien toutefois qui fasse oublier le drôle de jeu de ping-pong entre les deux parties. **Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Pourquoi ce qui est simple sous d'autres cieux devient très compliqué chez nous ?

Jeudi dernier, le ministre de l'Intérieur a, une fois de plus, frappé fort sur la table pour rappeler la Société de ramassage d'ordures à ses obligations dans le Grand Libreville. Il a même donné 72 heures à Clean Africa pour nous débarrasser des montagnes d'immondices qui commencent déjà à réduire considérablement les différentes voies urbaines. Donc, c'est toujours bien d'aboyer pour se faire entendre...

La preuve, cette Société s'est aussitôt mise à la tâche. Elle sait pourquoi. Dans cette affaire, ce sont des milliards de miang qui sont en jeu. Des milliards ? En cette période de crise sanitaire où beaucoup d'entreprises de par le monde cherchent avec la torche indigène en plein jour des bouts de marché pour respirer un peu, on ne peut se permettre de "tuer la poule aux œufs d'or". Seulement, dans cette fâcherie, on n'éclaire suffisamment pas le contribuable gabonais sur le respect des termes du contrat. Est-ce l'État qui est mauvais payeur après "service fait" ? Ou est-ce le partenaire qui fait preuve de mauvaise foi ? On n'en sait rien. D'un côté on brandit la chicotte, de l'autre on s'empresse de rentrer dans les rangs. Qui a raison, qui a tort ? Mao le Grand Timonier nous enseigne, "qui n'a pas l'enquête n'a pas droit à la parole". Vous le savez vous-mêmes...

Alors, les engueulades ce n'est pas ce qui nous intéresse. On veut vivre dans un environnement sain. Donc, entendez-vous là-bas quoi

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit